



Wechselhaftes Traumkleid

Vor dem Altar strahlt das Brautkleid noch in jungfräulichem Weiß, vor der Kirchenlür leuchten dann bunte Blüten auf: Das erste Kleid, das die Farbe wechselt. Ein lichtempfindliches Garn macht den Effekt möglich. Sobald Sonne auf die Stickereien fällt, werden die Blumen lila, gelb oder rot. Die Firma Joanna Fashion bietet über 30 verschiedene Modelle an (ab rund € 800), auch als raffinierte Abendkleider. Passend dazu gibt es Accessoires wie Handschuhe und bestickte Taschen. In Fachgeschäften erhältlich.

Jan. 2002

Presse

